



La franquicia de las escuelas de lengua española abrirá sedes en Torino y Varsovia

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. La franquicia de las escuelas de lengua española (ELE) de la Universidad de Salamanca incrementará próximamente su proyección internacional en el mundo con la apertura de dos nuevas sedes. Una se ubicará en la ciudad italiana de Torino y la otra se implantará en tierras polacas, concretamente en Varsovia.

Las nuevas delegaciones se sumarán a las ya existentes en Florida, Cuiabá, Estepona, Lisboa, Mallorca, Barcelona y Estrasburgo. El anuncio fue efectuado este pasado miércoles por la Comisión de Relaciones Institucionales con motivo del informe que presentó a los miembros del Claustro universitario.

Todos los centros ELE Usal cuentan con el sello de la institución académica salmantina y pretenden trasladar la experiencia y la calidad de los Cursos Internacionales de la Universidad. El sistema de franquicias cuenta con unas avanzadas herramientas y metodologías de enseñanza para la docencia del español.